



## Asamblea Extraordinaria de ACA

El 27 de junio se realizó la Asamblea extraordinaria de la Asociación Cultivadores de arroz, en el anfiteatro de INIA Treinta y Tres, con una destacada concurrencia de productores de todo el país, incluso de las zonas más alejadas.

En su orden del día figuraban los siguientes puntos:

- Homenaje al Ing. Agro. Nicolás Chebataroff.
- Arbitraje zafra 2010/2011.
- Precio Provisorio zafra 2011/2012.
- Situación y perspectivas del sector.

Abrió la Asamblea el Presidente de ACA, Ing. Agro. Ernesto Stirling, quien destacó lo que significó la personalidad del Ing. Chebataroff para el sector arroceruuguayo, que comenzó a trabajar en la zona en el programa de desarrollo de la Cuenca de la Laguna Merín y que posteriormente se hizo cargo de la investigación en arroz, cuando se instaló la Estación Experimental del Este dependiente del MGAP en aquellos

momentos (hoy INIA Treinta y Tres), en el año 1970. Chebataroff comenzó el desarrollo de la investigación de distintas tecnologías para modernizar el cultivo de arroz y asimismo comenzó el programa de mejoramiento genético del cultivo, del cual derivaron variedades que aún hoy ocupan el 68 % del área nacional. La mayoritaria El Paso 144 y la variedad Tacuarí, que si bien fue lanzada por INIA, proviene de un cruzamiento y desarrollo del Ing. Chebataroff. Dentro de ese porcentaje también se siembran cerca de 7.000 has de la variedad Arrayán, utilizada especialmente para aquellas zonas muy susceptibles al Bruzzone, variedad que desarrolló en Convenio con la Empresa Arrozal 33.

Posteriormente el Ing. Agro Hernán Zorrilla, quien durante casi dos décadas trabajó con Chebataroff, se refirió a las distintas facetas del homenajeado y agradeció especialmente la presencia de la esposa e hijo del mismo en esta asamblea.



Esta primera parte de la asamblea fue muy emotiva y terminó con un cerrado y prolongado aplauso, con todos los concurrentes de pie.

Seguidamente se comenzó a desarrollar el resto del temario del orden del día, con una activa participa-

ción de todos los productores de las distintas zonas y en donde, como lo refleja la declaración final que figura más abajo, la asamblea aprobó por unanimidad la actuación de la Comisión Directiva en las distintas gestiones realizadas.



## ASOCIACION CULTIVADORES DE ARROZ

VISTO: EL INFORME BRINDADO POR LA COMISION DIRECTIVA A LA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA DE LA ASOCIACION CULTIVADORES DE ARROZ, REUNIDA EN LA CIUDAD DE TREINTA Y TRES EL 27 DE JUNIO DEL 2012, POR UNANIMIDAD

### D E C L A R A:

1. APOYAR Y ACEPTAR LO ACTUADO POR LA COMISION DIRECTIVA EN LA FIJACION DEL PRECIO PROVISORIO DE U\$S 12.02 POR BOLSA DE 50 KG. PARA LA ZAFRA 2011/12.
2. VIENDO QUE EL INGRESO OBTENIDO POR UNA COSECHA DE RENDIMIENTO BUENO ES INSUFICIENTE PARA CUBRIR LOS ALTISIMOS COSTOS DE PRODUCCION, LO QUE COMPROMETE SERIAMENTE LA VIABILIDAD DEL SECTOR.
3. LA ASAMBLEA EXHORTA A LA COMISION DIRECTIVA A REFORZAR LAS GESTIONES TENDIENTES A MEJORAR EL INGRESO, COMO ASI TAMBIEN LA DISMINUCION DE LOS COSTOS DE PRODUCCION.

TREINTA Y TRES, 27 DE JUNIO DE 2012